
第１回 東秩父村上下水道事業審議会 議事録 

 

日 時 令和４年７月６日（水）13：30から 16：15まで 

場 所 東秩父村本庁舎 ２階 大会議室 

出 席 者 委員９名、東秩父村長、事務局４名  

次 第 

１ 開会 

２ あいさつ 

 東秩父村長 

３ 委嘱状の授与 

４ 自己紹介 

５ 会長及び副会長の互選 

６ 説明事項 

   ①令和３年度決算報告 

②村の簡易水道事業及び合併処理浄化槽設置管理事業の現

状と課題について 

③諮問 

７ 質疑応答及び意見交換 

８ 閉会 

配 布 資 料 

次第 

スケジュール案 

令和３年度決算報告 

事業の現状と課題 

諮問 

質疑応答等 

委員 

朝日根地区の工事だけで 3 億 9 千万円も費用がかかるのであれ

ば、各家庭に受水槽を設置した方が良いのではないか。まずは、モ

デル地域を策定して、どういう問題があるのか確認するべきだと思

う。 

また、入山、帯沢、清正公山浄水場の３つを１つに合併するのは

良いと思うが、萩平や大宝浄水場等は配水量が多くないため、大胆

だが４つの浄水場（萩平、堂平白石、上ノ貝戸、大宝）は廃止して、

受水槽に切り替えることも検討してみてはどうか。 

次に合併処理浄化槽の転換について、子が新しく家を建てる場合

は新規設置になる認識でよいですか。 

 

事務局 

簡易水道事業の件については、県とも協議しながら慎重に検討し

たいと考えている。 

合併処理浄化槽については、同じ敷地内に新しく家を建てた場合

は新規となります。 



 

委員 

浄化槽料金の平準化について話があったと思いますが、例えば、

汲み取りでお風呂の水を流した時と流さなかった時で差が多少で

るのではないか。 

 

事務局 

１つの家庭で確認すると差はでてくるかもしれませんが、平均し

た数値を使いますので全体で見ると差はそれほど多くでないと認

識している。 

 

委員 

浄化槽の清掃は 1 時間もかからないので単価 5 千円は高いと思

う。もし、単価を上げるとしても５％程度が良い。１０％だと上げ

すぎのような気がする。また、業者に依頼しなくてもできるのであ

れば清掃くらいは役場の職員若しくはシルバー人材センターを活

用することも検討できるか。 

 

事務局 

 浄化槽の清掃に関しては、資格が必要と思われるので、確認する。 

 

委員 

今後の進め方についてですが、簡易水道事業の答申の中に施設の

統廃合について書かれていますが、この答申はどこまでの内容を書

けば良いか。 

 

事務局 

今回の答申では、簡易水道事業においては、料金改定をする前に

入山浄水場等の施設統廃合する方向性で良いかどうかを記載して

いただきたい。 

 

委員 

今年度も朝日根地区で水道工事をしますが、断水期間はどのくら

いになるか。 

 

事務局 

具体的な日程は未定ですが、断水の想定時間は半日程度となる予

定。 

 

 


